

Bürgerservice

Haushalt online

[31.01.2001] Eine Beteiligung der Bürger an Haushaltsberatungen ist in Mülheim jetzt auch über das Internet möglich.

Über die aktuelle Situation und das "Programm Zukunft für Mülheim an der Ruhr" können sich interessierte Bürger jetzt auch im Internet informieren. Auf der Internet-Site der Stadt sind ausführliche Informationen über den Haushalt und ein Konzept zu Lösungsansätzen angesichts der desolaten Finanzlage hinterlegt. Ein Chat ermöglicht eine direkte Beteiligung am politischen Entscheidungsprozess.

()

Stichwörter: E-Partizipation, Mülheim, Haushalt, Partizipation, Bürgerservice, Bürgerbeteiligung